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第1690回例会記録　平成25年9月17日（火）  11/46回

＜点鐘＞� 小塚会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞� 小塚会長
横浜中RC　大槻忠福様
＜会長報告＞� 小塚会長
1.�市川ガバナーより公式訪問のお礼状が参りました
2.��2013年度米山学友会（横浜・川崎）総会開催の案内
　10/5（土）�総会18：30~19：30　懇親会19：30~20：45
　ウィリング横浜12F�
3.�職業奉仕ポスター配布の案内
4.�あさお区民まつり実行委員会より
　�あさお区民まつり開催について・パンフレット配
布についての案内
　10/13（日)雨天開催　10：00~16：00　麻生区役所
5.��“社会を明るくする運動”麻生区推進委員会におけ
る「あさお区民まつり」での啓発活動の実施につ
いての依頼
　10/13（日）9：15　12番テント集合
6.�プログラム変更予定
　ノンバット君の卓話は10/29で調整中です。
7.��今週の日曜9/22、桐光学園の輝緑祭があります。
是非、お越しください。

＜幹事報告＞� 中村幹事
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊例会変更　川崎多摩RC
＊その他
・横浜東RAC　10月キャンプ例会
・ハイライトよねやまが届いております。

＜ニコニコ委員会＞� 結城委員長
　横浜中RC　大槻忠福様→「本日はお邪魔させて
いただきます！どうぞよろしくお願いします」。当
クラブより、小塚会長→「先週のガバナー訪問、盛
況のうちに無事終えることができました。会員のご
協力に感謝いたします。台風一過、さわやかな秋の
気配が。今年は特別気持ちが良いと感じます」。中
村幹事→「台風18号は大変でした。今日は台風一過
で爽やかな気持ちになりました」。大矢会員→「新
潟に行ってまいりました。実りの黄金色です」。以
下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨会
員、安藤志子会員、浅沼会員、井上久会員、井上勇
会員、鴨志田会員、北島会員、内藤会員、中島健児
会員、中島眞一会員、野島会員、親松会員、尾崎会
員、佐藤会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会
員、玉井会員、靍丸会員、渡邊会員、結城会員。

＜出席委員会＞� 安藤志子委員長

＜社会奉仕委員会＞� 佐藤委員長
　9/25（水）15時から清掃活動を行います。麻生警察
署から青葉幼稚園までを予定しております。その後、
鳥はなで反省会を行います。参加者は、１人2,000
円を参加費としてお願いします。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1692回	 10月 8 日	 職場訪問

第1693回	 10月18日	 地区大会（移動例会）

第1694回	 10月22日	 委員会報告⑥　社会奉仕・国際奉仕委員会の各委員長
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第1690回例会

会員 出席 欠席 メーク

第1690回� 39� 31� 8� � 79.49%
第1689回� 39� 34� 5� 1� 89.74%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜委員会報告＞
■ 職業奉仕委員会� 北島委員長
　8/30に職業奉仕委員会報告が行われました。都合
上、今回は当クラブは欠席とさせていただきました。
申し訳ございません。
　地区から職業奉仕ポスターがたくさんきていま
す。お持ち帰りいただき、事業所などに掲示してく
ださい。
　10/8の職場訪問についてお話いたします。午前中
に日銀と東証アローズに参ります。東証アローズで
は見学コースが決まっています。東証アローズでは
よくテレビで見るマーケットを見学します。日銀で
は大震災でも崩れなかった金庫や古い貨幣が見るこ
とができます。興味のある方は、調べていかれると
面白いのではないでしょうか。昼食は西麻布「権八」
でとります。ここは、小泉元首相とブッシュ元大統
領が会食したので有名になったお店です。期待して
いただければと思います。

■ ロータリー財団� 野島委員長
　10/9に地区財団のセミナーがありました。その時
の志村副委員長のレジュメを資料として、お話させ
ていただきます。
　システムが今年から変わり、ロータリー財団「未
来の夢計画」ということでPRさせていただいてお
ります。未来の夢計画は、従来、財団で管理してい
た補助金申請が煩雑になり、そのための事務費が増
加するという本末転倒な状態になってしまっている
事を鑑み、それを解消する為、「補助金のシステム
を変える」ことが一番の狙いです。それ以外では、
プログラムの簡素化・地域のニーズに合ったものを

取り入れるなどがポイントになります。今後の国際
奉仕活動は、グローバル補助金を利用できる「大き
なプロジェクト」に取組むことです。このプロジェ
クトは主に重点6分野に関わる奉仕活動で、3万ドル
以上のプロジェクトであれば、補助金で半分を賄う
事ができるのでより大きな活動が可能になります。
グローバル補助金を利用するには、重点6分野のい
ずれかに関連する国際奉仕事業である必要がありま
す。他にも「２つのクラブや地区の提唱」や「セミ
ナーへ参加し、覚書への署名」などがありますが、
基本的には手続き的な問題ですので気にされなくて
いいと思います。未来の夢計画では、運営資金で
ある3年前の年次資金のうち、WFが50%・DDFが
25%、それに加えグローバル補助金を設けているの
で、資金としては最大1.5倍の活動が可能になりま
す。未来の夢計画にも奨学生制度があります。地区
補助金・グローバル補助金の両方を使うことができ
ます。グローバル補助金は資格が厳格化されていま
すで、該当するならば一考の余地があります。他に
も従来の制度との相違点については、資料をごらん
ください。最重要課題はポリオプラスです。「ポリ
オを絶滅させなければ意味がない」プロジェクトで
す。後3カ国まできました。これはロータリアンと
して是非やっていきたいということになりました。
　グローバル補助金は限られた分野になっています
が、3万ドル以上のプロジョクトを組めば使えますの
で、検討いただければ使えると思います。よろしく
お願いします。地区補助金の毎年の申請は4月ごろ
になっています。1月から新年度に向けて色々と切
り替わる準備が始まる時期に、地区補助金を考える
のは難しいと思います。よって、現年度から計画を
して2年で計画を考える方向で進めたほうが良いと
思います。当クラブでは入会記念ということで財団
に一人12,000円をお願いしています。全員の参加を
お願いします。ポリオプラスについては、ロータリ
アンの至上命題となっていますので、11月は財団月
間でもあり5,000円をご寄付いただきます。お願い
事ばかりで申し訳ございませんが、ロータリアンの
友情としてよろしくお願いします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 26件� 26,000円� 294件� 333,827円
� 0件� 0円� 17件� 202,000円
� 0件� 0円� 2件� 200,000円
� 0件� 0円� 8件� 115,000円

累計


